

Ressort: Finanzen

Statistik: Mehr Aufträge im Industriegewerbe

Wiesbaden, 04.04.2014, 08:50 Uhr

GDN - Der Auftragseingang im Industriegewerbe war nach vorläufigen Angaben des Statistischen Bundesamtes im Februar 2014 um 0,6 Prozent höher als im Januar 2014. Dabei haben die Aufträge aus dem Inland um 1,2 Prozent und die Aufträge aus dem Ausland um 0,2 Prozent zugenommen. Bezogen auf die Absatzrichtung des Auslandsgeschäfts lag der Auftragseingang aus der Eurozone um 5,9 Prozent höher als im Vormonat, der Auftragseingang aus dem restlichen Ausland jedoch um 3,1 Prozent niedriger.

Die Hersteller von Vorleistungs- und Investitionsgütern verzeichneten Auftragszuwächse von 1,2 Prozent beziehungsweise 0,4 Prozent. Bei den Konsumgütern gab es hingegen einen Rückgang des Auftragsvolumens um 0,8 Prozent.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-32611/statistik-mehr-auftraege-im-industriegewerbe.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com